



令和4年2月1日

冷たい風が吹く季節でも、戸外に出るとハイハイや歩行をして、たくさん動いて寒さを吹き飛ばしている子どもたち。雪が降った時には、タライに集めてきた雪に触れて遊んでみました。雪の冷たさに驚いて思わず手を引っ込めてしまったり、雪の感触に関心を示し手ぎゅっと握ってみたり、ひとりひとり様々な反応を見せていました。今後も冬ならではの遊びを取り入れながら寒さに負けず、元気に過ごしたいと思います。ひよこぐみの子どもたちが1歳児クラスの子も達と日々の生活を一緒に過ごすようになり2か月が経過しました。一つ上の学年の子どもたちの中にすっかり溶け込んで楽しく過ごしています。始めは担任の周りで遊ぶ姿が見られていましたが、今では1歳児クラスの子もたちの遊びに関心を示し一緒に遊びたい！と積極的に関わろうとする様子が見られています。粘土遊びや指先遊びでも空いている席を見つけてちょこんと座って一緒に遊んでいたりと、お片付けも真似をして棚にしまおうと行動しています。保育者の真似だけでなく子どもの集団の中で学ぶ事、刺激をもらって自分もやってみたいと意欲の芽生えが見られています。おもちゃの取り合いなどのトラブルも増えてはいますが、賑やかな環境の中でたくましく成長しているひよこぐみの子どもたち。ケガや体調に十分気をつけて様々な経験をさせていきたいと思っています。



《 今月のねらい 》

- ・ 厳しい寒さや乾燥から体調の変調をきたしやすいため、体調の変化に注意する。
- ・ 暖かい日は園庭に出たり散歩に出かけたりして、「冬」にふれながら元気に遊ぶ。



自分でズボンやオムツの脱ぎ履きをしようとしていたり、「ここに足を入れるよ」の声かけに反応をして足を入れたりする練習をしている子どもたち。一人でできると「できた」と満足そうな表情を見せて保育者に知らせてくれるようになりました。そして少しずつオマルやトイレに座る練習を始めています。トイレに座る際、お尻にかかるようなロング T シャツや肌着を着ていると便座の中に入ってしまうことがあります。今後購入する際には、便座に座る時に邪魔にならないようなもの、脱ぎ履きしやすい洋服をご用意いただくようよろしくお願ひします。

☆活動予定☆

- ・ 散歩（本園・本町公園・線路沿い等）
- ・ 室内（お絵描き・巧技台・リズム遊び楽器遊び等）

